

# BOSSMAN

## 17 TIM AKAN BERLAGA PADA TURNAMEN SEPAK TAKRAW SEMBAKO PSTI BELITUNG

Yovie Agustian Putra - [BELITUNG.BOSSMAN.CO.ID](http://BELITUNG.BOSSMAN.CO.ID)

Oct 21, 2023 - 12:18

*Sukses!*

# PSTI CUP

OPEN TURNAMEN SEPAK TAKRAW

21 - 22 OKTOBER 2023

📍 SMK N 2 TANJUNGPANDAN

🕒 15.00 WIB SD SELESAI

*Turnament Sepak Takraw "SEMBAKO PSTI" Belitung*

**Belitung** - Sebagai ajang silaturahmi dan memasyarakatkan olahraga Sepak Takraw, Pengurus Kabupaten (Pengkab) Persatuan Sepak Takraw Indonesia (PSTI) Belitung menggelar Turnament Sepak Takraw Inter Regu Putra. Tournament yang bertajuk Sembako PSTI ini diikuti oleh 18 Tim dari Klub Sepak

Takraw Se – Kabupaten Belitung digelar di Lapangan Sepak Takraw SMK Negeri 2 Tanjungpandan 21 – 22 Oktober 2023.

Kepada Media Sabtu (21/10) Ketua Pelaksana Agus Setiawan menjelaskan ajang tournament ini untuk menjalin silaturahmi, kebersamaan dan juga kekompakan para atlet-atlet cabang sepak takraw di Kabupaten Belitung. Selain itu sambungnya, sebagai ajang pertemuan atlet sepak takraw senior dan junior yang dapat dimanfaatkan untuk bertukar pengalaman dalam bertanding, ujar atlet sepak takraw yang akrab disapa wawan.

“Alhamdulillah setelah sekian lama akhirnya kita bisa agendakan tournament sepak takraw, konsep kita memang ajang silaturahmi jadi untuk hadiahnya kita siapkan Paket Sembako untuk para pemenang”, tambahnya

Sementara itu Ketua Umum Pengkab PSTI Belitung Yovie Agustian Putra, S.I.Pust mengharapkan melalui tournament sepak takraw yang bertajuk Sembako PSTI ini terbentuk kerja sama dan pengembangan kegiatan olahraga produktif menuju kemandirian cabang olahraga sepak takraw. Sehingga kedepannya mempunyai kesamaan persepsi terhadap pembinaan olahraga sepak takraw dan mempertahankan eksistensinya.

“Kami masih memiliki 2 Agenda Turnament hingga Desember kedepan. Pertengahan November akan digelar Turnament Sepak Takraw Danlanud Cup Tingkat Pelajar dan Desember nanti akan kita gelar Silaturahmi 2 negeri 1 hati melalui Turnament Sepak Takraw Umum Se – Pulau Belitung. Maka dari itu kita harapkan kuatnya kepedulian seluruh pecinta olahraga sepak takraw terhadap eksistensi cabang olahraga sepak takraw di Kabupaten Belitung,” pinta Yovie mengakhiri.

**Rilis Media**

**Sekretariat Pengkab PSTI Belitung**